

2011年3月31日

FIA 主催のエコカーレースに新環境タイヤ「BluEarth-1」を供給

横浜ゴム（株）（社長：南雲忠信）は本日から4月3日までモナコ公国で開催される「FIA オルタナティブ・エネルギー・カップ」の「モンテカルロラリー」にトヨタのハイブリッドカー4台で参戦する「TEAM MECA SPORT PASSION」に当社の新しい環境タイヤ「BluEarth-1（ブルーアース・ワン）」を供給する。同チームはトヨタ・フランスとフランス南部の都市ギャップのトヨタディーラーおよび当社の関連会社であるヨコハマ・フランスがサポートしている。

「BluEarth-1」は「環境、そして人や社会にやさしいタイヤ」をコンセプトとした「BluEarth」シリーズのフラッグシップモデル。高レベルの環境性能と優れた安全性能を兼ね備え、さらに静粛性や快適性の向上、車外通過騒音の低減など“人にやさしい性能”も実現している。今年3月に日本で発売し、4月からは海外展開の皮切りとして欧州で発売する。

「FIA オルタナティブ・エネルギー・カップ」はFIA（国際自動車連盟）主催のエコカーレースで順位と平均燃料消費を競う。今年の世界10カ国を舞台に12レースが開催される。ラリーや24時間レースなど様々な形式があり、「TEAM MECA SPORT PASSION」は8レースに参戦する。



TEAM MECA SPORT PASSION と
4台のハイブリッドカー



「BluEarth-1」と参戦車両の
トヨタ・オーリス・ハイブリッド

このリリースに関するお問い合わせ先
横浜ゴム（株）広報部 担当：菊地
TEL：03-5400-4531 FAX：03-5400-4570